
 

 

新入生の皆さん、もうすぐ日本での留学生活になりますが、ドキドキ期待していますか。

日本で初めて通う学校を楽しみに、準備していますか。 

 

それでは、先輩になる私が皆さんに早稲田 EDU日本語学校の先生を紹介いたします。 

 

本日は、学校で一番可愛い、上級クラスの担任の先生、竹内先生にインタビューしました。竹内

先生は明るくて、面白い先生です。責任感があり、上級クラスの学生達に尊敬されています。この

ような素晴らしい先生を皆さんに紹介します。最後までお読みください。 

 

竹内先生が日本語の先生になったきっかけは、海外でのボランティア活動だったそうで、そこか

ら外国人に日本語を教えようと決断し、現在の早稲田 EDU日本語学校での日本語教師という仕事に

至っているそうです。 

 

日本語学校で一番印象に残っている学生は大学や大学院の受験に失敗した学生で、先生は一生懸

命その学生と話し合い、最後まで学生を支えたとおっしゃっていました。 

 

日本語の先生として一番大事にしていることは何かと伺ったところ、先生は留学生の学生皆さん

だと即答しました。にこやかにお答えになる先生は本当に私たちを大事にしていることがわかり、

感動しました。また、仕事で大変なことは何かと伺ったところ、先生はまたないと即答しました。

竹内先生は本当に日本語の先生としての仕事を楽しんでいるように見受けられました。私も先生の

ように自分が好きな仕事をしたいですね。 

 

最後に、竹内先生はもうすぐ来る皆さんへ注

意することとして、留学生活はつらいですが、

そういう時は一人ではなく、家族や友人に話し

てほしいとおっしゃっていました。「早く来て

ください。皆さんを待っています！」と、

竹内先生は爽やかな笑顔でインタビューを締

めくくりました。 

 

 

竹内先生と優秀な先生方は責任をもって皆さんをサポートしますから、心配することなく今後の

留学生活を楽しんでください。皆さん、また四月に会いましょう！ 
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